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COMUNA	–	ESBOÇO	DE	MENSAGENS	
SÉRIE:	VIVENDO	ACIMA	DA	MÉDIA	

OBJETIVO:	 MARCAR	 A	 GERAÇÃO,	 GERAR	 IMPACTO,	 MUDANÇA,	 TRANSFORMAÇÃO	 E	
DESENVOLVER	PESSOAS.	

BIBLIOGRAFIA:	Livro	Café	Espiritual	–	Bill	Johnson	e	a	Bíblia.	
 

VIVENDO	ACIMA	DA	MÉDIA.	
 
MENSAGEM 04 – REPROGRAME O PODER DE DEUS NA SUA VIDA. 
 
DEUS SEMPRE TEM ALGO PARA NOS ENSINAR 
 
INTRODUÇÃO	–	SENTIR	
	
As	tempestades	da	vida	podem	apresentar	DESAFIOS	e	OPORTUNIDADES	aterradores	
de	 crescimento	 para	 nós.	 Algumas	 tempestades,	 embora	 enviadas	 pelo	 demônio,	
podem	 provocar-nos	 e	 convidar-nos	 a	 usar	 a	 revelação	 que	 já	 recebemos.	 Sempre	
haverá	milagres	em	nossas	vidas.	
	
APRENDER	
	
De	onde	vem	sua	tempestade?	
	
Marcos	4.35-41	
Naquele	dia,	 ao	anoitecer,	disse	ele	aos	 seus	discípulos:	 “Vamos	para	o	outro	 lado”.	
Deixando	 a	 multidão,	 eles	 o	 levaram	 no	 barco,	 assim	 como	 estava.	 Outros	 barcos	
também	o	acompanhavam.	Levantou-se	um	forte	vendaval,	e	as	ondas	se	 lançavam	
sobre	o	 barco,	 de	 forma	que	 este	 foi	 se	 enchendo	de	 água.	 Jesus	 estava	na	popa,	
dormindo	com	a	cabeça	sobre	um	travesseiro.	Os	discípulos	o	acordaram	e	clamaram:	
“Mestre,	não	te	importas	que	morramos?”	
Ele	se	levantou,	repreendeu	o	vento	e	disse	ao	mar:	“Aquiete-se!	Acalme-se!”	O	vento	
se	aquietou,	e	fez-se	completa	bonança.	
Então	 perguntou	 aos	 seus	 discípulos:	 “Por	 que	 vocês	 estão	 com	 tanto	medo?	Ainda	
não	têm	fé?”	
Eles	 estavam	 apavorados	 e	 perguntavam	 uns	 aos	 outros:	 “Quem	 é	 este	 que	 até	 o	
vento	e	o	mar	lhe	obedecem?”	
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Princípio	do	descanso....	
1. Nós	 assumimos	 o	 controle....ele	 descansa.	 Deus	 permite	 que	 nós	 possamos	

avaliar	nossa	situação;	
2. Ele	assume	a	situação...	nós	descansamos.	Quando	nós	entregamos	o	controle	

a	ele,	nós	achamos	paz.	
 
Há, porém, outros tipos de tempestades que Deus envia a fim de nos mostrar que 
estamos seguindo na direção errada, como esta tempestade muito conhecida: 
 
Jonas 1.4-6 
 
A palavra do Senhor veio a Jonas, filho de Amitai, com esta ordem: “Vá depressa à 
grande cidade de Nínive e pregue contra ela, porque a sua maldade subiu até a minha 
presença”. 
Mas Jonas fugiu da presença do Senhor, dirigindo-se para Társis. Desceu à cidade 
de Jope, onde encontrou um navio que se destinava àquele porto. Depois de pagar a 
passagem, embarcou para Társis, para fugir do Senhor. 
O Senhor, porém, fez soprar um forte vento sobre o mar, e caiu uma tempestade 
tão violenta que o barco ameaçava arrebentar-se. Todos os marinheiros ficaram com 
medo e cada um clamava ao seu próprio deus. E atiraram as cargas ao mar para 
tornar o navio mais leve. 
Enquanto isso, Jonas, que tinha descido ao porão e se deitara, dormia 
profundamente. O capitão dirigiu-se a ele e disse: “Como você pode ficar aí 
dormindo? Levante-se e clame ao seu deus! Talvez ele tenha piedade de nós e não 
morramos”. 
 
Quando fugimos da do compromisso Deus permite as tempestades para nos 
resgatar. Agindo como Jonas causamos o seguinte: 
 

1. Perdemos o privilégio da parceria com Deus (vs. 1-3); 
2. Nossa escolha prejudica mais pessoas do que tomamos conhecimento (v.4); 
3. Tornamo-nos endurecidos e insensíveis as tragédias que causamos (vs.5-8); 
4. Perdemos tanto a integridade quanto a confiança (vs.9-10). 

 
REFLETIR 
 
Nessas passagens, observamos duas tempestades e dois propósitos distintos para 
cada uma delas. Uma foi enviada por Deus, a outra pelo demônio. Cada situação 
envolvida um homem dominado em um barco, um por causa da depressão e como 
forma de escapar de sua desagradável realidade, o outro porque estava vivendo com 
base no Reino em direção a terra, e o Reino não havia tempestade. 
 
A grande pergunta é: Em que tempestade você está? Você está lidando com isso da 
maneira que Deus quer que lide? Você deixa que milagres passado o “guiem” a 
lugares de fé adequados a seus desafios atuais? 
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Há tempestades em nossas vidas que passamos para nos afastar das vontades de 
Deus. A tempestade de Jonas foi enviada por Deus para que ele retornasse à vontade 
do Senhor. Algumas pessoas enfrentam tempestades porque viram a esquerda 
quando deveriam virar a direita. Em sua misericórdia, Deus traz uma tempestade para 
guia-las de volta ao caminho certo. Outros enfrentam tempestades porque estão bem 
no centro da vontade de Deus. O Senhor não gosta da tempestade, mas quer ensinar 
você a usar as ferramentas que ele provê para que você alcance. 
 
A maioria de nós encontra-se em uma tempestade e, instantaneamente, conclui que a 
nossa obrigação é clamar para que Deus intervenha. Mas o propósito da tempestade 
não é nos fazer clamar assim. Deus nunca permite que haja tempestade sem primeiro 
fornecer as ferramentas para acalma-las. Ele quer que usemos essas ferramentas 
para produzirmos um resultado milagroso. Ele repreendeu os discípulos pela falta de 
fé. 
Talvez eu e você podemos até pensar que eles tiveram fé o bastante para acordar a 
Jesus. Neste caso Jesus esperava que os discípulos dessem a ordem a tempestade 
que ela cessasse. E não é diferente conosco. Nossas orações envolvem tentar fazer 
Deus corrigir os problemas da terra. Talvez devamos ver as situações da perspectiva 
do céu e declarar  a palavra do Senhor para podermos ver o céu invadir a terra. 
Será que o nosso estilo de vida cristão tem sido conhecido pelas emoções e não há 
transformação genuína e nos falta fé. A nossa vida é preenchida por depressão, 
frustação, emoção, indecisão, desencorajamento e grande fardo? 
 
A tragédia é que muitos cristãos ainda não conseguem distinguir entre o fardo 
do Senhor e o peso de sua própria descrença. 
Precisamos fazer algo queridos, ou seja faça ao menos o necessário para alcançar o 
lugar de fé. Só assim poderá trazer o céu a terra e enxergar no prisma de Deus.  
 
Você não deveria buscar Deus em momentos de oração desencorajada. O momento 
de orar é sempre antes da necessidade real, como fazia Jesus, clamando a Deus em 
momentos particulares, quando nada de errado estava acontecendo. É assim que se 
armazena poder e se cria uma atmosfera interior de paz e fé para enfrentar a situação 
problemática. 
Não desperdicemos nossos milagres. Não observemos Deus fazer algo 
extraordinário para, depois comemorarmos com moderação, com um rápido 
“amém”, e irmos embora sem sermos transformados. 
 
“O fardo do Senhor é leve e suave, porém o nosso fardo é peso da nossa própria 
descrença. E falta de conhecimento do que Deus é capaz de fazer em nós e 
através de nós”.  Oséias 4.6b. - Meu povo foi destruído por falta de conhecimento. 
 
Mateus 11.28 – 30 - “Venham a mim, todos os que estão cansados e 
sobrecarregados, e eu lhes darei descanso. Tomem sobre vocês o meu jugo e 
aprendam de mim, pois sou manso e humilde de coração, e vocês encontrarão 
descanso para as suas almas. Pois o meu jugo é suave e o meu fardo é leve”. 
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APLICAR 
 
Pontos	a	considerar:	

1. Você	consegue	se	recordar,	de	um	conflito,	ou	crise,	já	enfrentado	em	sua	vida.	
Você	consegue	identificar	as	ferramentas	que	Deus	pôs	a	sua	disposição	para	o	
ajudar	a	lidar	com	o	problema?	De	que	maneira	Deus	usa	as	circunstâncias	para	
preparar	você	para	o	futuro?	

2. Você	 pode	 dizer	 que	 o	 Senhor	 gosta	 de	 esperar	 até	 o	 último	 instante	 para	
intervir	e	mostrar	 sua	soberania.	Você	pode	até	pensar	que	esta	é	a	maneira	
hábil	 e	 inteligente	 de	 Deus	 mostrar	 que	 está	 no	 controle	 o	 tempo	 todo.	 As	
vezes	 usamos	 a	 frase	 “Deus	 não	 adianta	 e	 nem	 atrasa,	 ele	 sempre	 chega	 na	
hora	 certa”.	 Se	 Deus	 sempre	 intervém	 no	 último	 minuto,	 é	 porque,	 com	
frequência,	 não	 usamos	 as	 ferramentas	 que	 recebemos	 em	 primeiro	 lugar.	
Pense	nisso!!!	
	

Conclusão	
	
Deus	permite	que	aconteçam	problemas	em	sua	vida	para	que	você	possa	derrota-los	
–	não	só	para	que	você	clame	a	ele	por	socorro	e	libertação.	AS	ferramentas	estão	com	
você,	embora	o	inimigo	sopre	os	ventos	do	medo	para	fazer	você	esquecer	onde	estão	
as	ferramentas.	
No	meio	da	tempestade,	 incite	sua	fé	naquele	que	mostrará	onde	você	colocou	suas	
ferramentas.	 Independentemente	 de	 onde	 venha	 sua	 tempestade,	 você	 foi	 treinado	
para	esse	momento	você	sabe	o	que	fazer.	
	
Ferramentas:		
	
Cinto	 da	 verdade	 –	 Couraça	 da	 justiça	 –	 O	 Evangelho	 da	 paz	 –	 Escudo	 da	 Fé	 –	
Capacete	da	salvação	–	Espada	do	Espírito	que	é	a	palavra	de	Deus	–	Orem	e	estejam	
atentos		e	perseverem	na	Oração	por	todos.	
	
Hebreus	6.	10-18	-	Finalmente,	fortaleçam-se	no	Senhor	e	no	seu	forte	poder.	Vistam	
toda	a	armadura	de	Deus,	para	poderem	ficar	firmes	contra	as	ciladas	do	Diabo,	pois	a	
nossa	luta	não	é	contra	seres	humanos,	mas	contra	os	poderes	e	autoridades,	contra	
os	dominadores	deste	mundo	de	trevas,	contra	as	forças	espirituais	do	mal	nas	regiões	
celestiais.	Por	 isso,	vistam	toda	a	armadura	de	Deus,	para	que	possam	resistir	no	dia	
mau	 e	 permanecer	 inabaláveis,	 depois	 de	 terem	 feito	 tudo.	 Assim,	 mantenham-se	
firmes,	cingindo-se	com	o	cinto	da	verdade,	vestindo	a	couraça	da	 justiça	e	tendo	os	
pés	calçados	com	a	prontidão	do	evangelho	da	paz.	Além	disso,	usem	o	escudo	da	fé,	
com	 o	 qual	 vocês	 poderão	 apagar	 todas	 as	 setas	 inflamadas	 do	 Maligno.	 Usem	 o	
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capacete	da	salvação	e	a	espada	do	Espírito,	que	é	a	palavra	de	Deus.	Orem	no	Espírito	
em	 todas	 as	 ocasiões,	 com	 toda	 oração	 e	 súplica;	 tendo	 isso	 em	 mente,	 estejam	
atentos	e	perseverem	na	oração	por	todos	os	santos.	
 

Pr. Nestor de Morais Junior 
 
RECADOS	COMUNIDADE	 DATAS	

MULHER	PLENA	HOMENS	DE	HONRA	 10/11	–	CULTO	DA	NOITE	
WORKSHOP	–	MAG	RUN	 30/11	–	CAPACITAÇÃO	EVANGELISMO	
FESTAS	DAS	CORES	 24/11	–	CULTO	DA	NOITE	
MAG	RUN	 01/12	–	FAÇA	A	SUA	INSCRIÇÃO	

 


